
 
２０１７年３月２４日〈金〉第４例会  第２７０５回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 
～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １２：３０               永島幹事 
◎点鐘                                     増野会長 
◎ロータリーソング〈奉仕の理想〉 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        増野会長 
   益田市五輪キャンプ誘致推進室 室長  板井 泰紀（いたい よしのり）様 
◎入会式 
   岡田 淳（おかだ すなお）様  損保ジャパン日本興亜浜田営業所 所長 
   【職業分類：損害保険】  （スポンサー：増野会員） 
◎食事案内《市原家》                             山根ＳＡＡ 
★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(３月１７日)ＭＹ箸率報告……１５名うち７膳返却で４６．６７％でした。 

◎会長挨拶                                   増野会長 
◎スマイル報告                                山根ＳＡＡ 
◎幹事報告                                   永島幹事 

１．本日例会終了後、会員勧誘委員会を行います。 

２．次週３１日(金)は第３回第５グループガバナー補佐訪問例会です。須藤ガバナー補佐様、 

松倉ガバナー補佐幹事様をお迎えします。また、プログラムはゲストスピーカー益田市英 

語指導助手のベンジャミン・フィックス様のスピーチです。是非ご出席ください。 

３．次々週４月７日(金)は恒例のお花見例会です。出席確認を回覧します。 

４．その他 
 
◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 
２０名 名  名 名 名 ％  

◎ゲストスピーチ 

  「益田市の東京オリンピック･パラリンピック/自転車競技キャンプ誘致の取組状況について」 

   益田市五輪キャンプ誘致推進室 室長 板井 泰紀 様 

 

◎閉会点鐘               １３：３０               増野会長 

 

ＭＵ 3/22（江津ＲＣ）矢冨会員 

 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 増野泰樹 副会長 青木正美 幹事 永島一忠 副幹事 田上尚志 会計 赤木利光 ＳＡＡ 山根哲朗 



 

 

◎ゲストスピーカー 
   益田市下水道課整備係 係長  野坂 淳（のさか じゅん）様 
 

◎会長挨拶 

先日益田西クラブの村上会長とお話しする機会がありました。 

あの方は、昨年のＰＥＴＳの時に会長挨拶はロータリーに関する話をしなさいということを言わ

れ、それを実践しているんだそうです。今月は○○月間なので其の事についてとか、今クラブで

○○に力を入れているのでその件に関してだとか、会長挨拶に結構苦労するんですよと話してお

られました。 

私はというと時事の話題が中心なので、正直彼ほど苦労はしておりません。 

彼ほど苦労はしておりませんが、やはりそれなりに何を話そうかと色々考えはします。今話題に

なっていることと言えば何かと考えました。 

金正男氏の暗殺。豊洲市場の問題。朴大統領の罷免。新横綱稀勢の里の活躍ぶり。森友学園籠池

氏の話題。ＷＢＣ日本チームの活躍。等話題は豊富です。 

そこで今日は“サッカー選手三浦知良”氏の話をしたいと思います。 

１９６７年２月２６日生まれの今年ちょうど５０歳です。高校１年の時にブラジルに渡り下積み

後プロ契約をし、１９９０年に日本に帰り、１９９３年のＪリーグのチャーターメンバーです。

当時はヴェルディ川崎というチームで活躍をし”キングカズ”と呼ばれるようになりました。以

来今日まで、現役のサッカー選手で現在はＦＣ横浜というチームで活躍しております。２月２６

日のＪ２の開幕戦では自分の５０歳の誕生日に先発出場を果たし、３月１２日の試合ではゴール

を決め世界最年長ゴールを決めたということで話題になりました。４０歳を過ぎたころにはそろ

そろ引退をして若い選手に活躍の場を造れとかいろいろバッシングがありましたがとにかくサ

ッカーが好きで何歳になってもモット上手くなりたいという一心で今も活躍しておられます。皆

が皆、頑張ればああいう風になれるんだとは思いませんが、まだまだゆっくりしようと思うのも、

ちょっと早いんかなと勉強させられます。 

何をするにしてももう年なんだからと、いろいろな場面で言い訳をしている自分がいますが、や

はり歳は言い訳にはならないかなと考えます。 

 
◎幹事報告                                   永島幹事 
１．第１０回〈３月〉理事会報告 

 ①４月例会予定について（予定表添付） 

②その他･･･会員増強：次週２４日、岡田淳様（損保ジャパン日本興亜浜田営業所 所長）の入

会式を行います。 

２．次週２４日(金)はゲストスピーカーに益田市五輪キャンプ誘致推進室の板井室長様をお迎え

します。是非ご出席ください。 

３．地区大会記念誌を配付します。 

４．その他 
 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１９名 １５名 ３名 ０名 １名 ８４．２１％ 

 

◎ゲストスピーチ     「下水道について」    益田市下水道課整備係 係長 野坂 淳 様 

 

◎スマイル報告 
＊野坂係長、今日はスピーチよろしくお願いします。……増野会員 

＊①前回欠席です。②及び早退です。……永島会員 

＊野坂様、ようこそいらっしゃいました。お話楽しみにしています。……田上会員 

＊下水道課様には仕事上いろいろお世話になります。……佐々井会員 

＊連続欠席 失礼しました。「おはぎ」「ぼたもち」？……矢冨会員 

益田ロータリークラブ 前例会記録 <３月１７日> 


